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３月定例議会開催

千葉ニュータウン事業収束

（全文は図書館等に置いてある『白井市議会会議録』をご覧下さい。)

新年度予算成立

バイオマスタウン構想

　　　　   2006年1月
白井市議会報告 No.027

発行部数：18,000部

３月議会では２項目について一般質問をしました。

★岩田のりゆきプロフィール★
　　1954年山口県生まれ
　　会社員を経て2000年白井町議会議員初当選
元　：白井町区長会理事
　　　エクセレントタウン自治会会長
　　　北総・公団鉄道運賃値下げを実現する会会長
　　　白井町市制準備町民会議委員
現在：白井市議会環境経済常任委員長
　　　白井市議会議会運営委員長
　　　七次台中学校区地区社会福祉協議会推進委員
　　　手話サークル“梨の実”役員
　　　白井市あそばね会副実行委員長
　　　｢白井脳いきいき教室」運営スタッフ

　2月14日～3月19日まで34日間の日程で3月定例議会が開催されました。第一小学校
大規模改修工事や避難所となる七次台小学校と桜台小学校に耐震性非常用井戸を設
置する工事など16億2,250万2千円を追加する平成25年度一般会計補正予算、白井総
合公園の開園に伴い白井市都市公園条例の一部を改正する条例、副市長の選任、一般
会計と特別会計あわせて総額289億6,841万7千円(前年度比5.7％増)の平成26年度当
初予算など28議案が上程され、すべてを可決しました。また市役所庁舎建設について
住民投票を求める請願1件の審査(不採択)を行いました。

１、超高齢社会のまちづくりについて

　Ｑ：白井市の高齢化率は。
　Ａ：1月末現在21.1％です。
　Ｑ：超高齢社会に突入したことになるが、後期高
      齢化率はどうか。また、2025年はどうか。
　Ａ：75歳以上の後期高齢化率は現在7.6％で2025年
　　　には18.3％になると予測しています。
　Ｑ：それに向けての課題は。
　Ａ：高齢者が安心して生活するための社会保障や
　　　元気な高齢者の意欲と能力の活用と考えます。
　Ｑ：高齢者の式典を新設してはどうか。
　Ａ：現在は考えておりません。
　Ｑ：健康寿命を延ばす取り組みが必要ではないか。
　Ａ：精神と身体両面の健康管理が大事だと考えます。
　　

２、北総線の運賃問題について

　Ｑ：補助金を止める一番の理由は。
　Ａ：債務超過が解消されて自助努力で値下げを
　　　維持できる経営状況にあるからです。
　Ｑ：県は27年度以降の運賃問題協議要請書の受け
　　　取りを拒否したというが無責任ではないか。
　Ａ：色々な方面から協議を継続しています。
　Ｑ：印西市長は｢株主代表訴訟も含めて強い姿勢で
　　　交渉する｣と述べているが市長の見解は。
　Ａ：協議が始まる前なのでコメントは控えます。
　Ｑ：横山前市長の上告申立書には｢県幹部から専決し
　　　ろと恫喝を受けた｣としているが記録はあるか。
　Ａ：確認しないと明確には答えられません。
　

　本年3月末で45年間に亘る千葉NT事業が収束しまし

た。当初の計画人口34万人には遠く及ばず約9万3千人

に留まりましたが、多くの自然が残されていることか

ら、かえって良かったのではないかとも考えます。

　URは撤退しますが、県企業庁は今後2年間をかけて

清算する予定、白井総合公園(文化センター含む)は4月1日に

開園、かまどベンチなどを備えた避難所にもなります。

　また、北環状道路(ガストから市役所前を通って桜台方面へ抜

ける片側２車線道路)も用地買収は完了、不法投機産廃物の

撤去が始まり来年度には全面開通の予定です。　

　残された課題は駅前駐車場の確保です。現在は暫定

駐車場という位置づけで今後の処分が危惧されます。

新年度予算成立に伴う主な事業を紹介します。
・小学生の入院･通院、中学生の入院医療費助成

・耐震性不足等による市役所庁舎整備の基本設計

・特別養護老人ホーム･介護老人施設整備補助

・工業団地アクセス道路整備の設計･測量調査

・西白井複合センター･公民センター改修工事

・公共施設の空間放射線量率の測定

・農産物･給食食材などの放射性物質検査

・冨士地区及び白井地区市街化区域の浸水対策

・太陽光発電･高効率給湯器･住宅リフォーム補助

・子ども･子育て支援事業計画の策定

・南山小･中学校耐震補強設計、第三小学校増築工事

　2月22日に専決処分を違法とした裁判を控訴するための
補正予算が4月3日の臨時議会で可決されました。
　司法の判断に異議を唱え、市民にとってメリットの
ない弁護士費用をなぜ計上するのでしょうか？

　　平成24年度

（平成25年1月末現在)

　白井市議会議員　岩田のりゆき
     ●白井市けやき台２－７－１－１０８
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★岩田のりゆきプロフィール★
　１９５４年 山口県生まれ
　　広島音楽高等学校声楽科卒業
　　昭和音楽短期大学声楽科卒業
　１９９５年 白井町転入
　　北総・公団鉄道運賃値下げを実現する会会長
　２０００年 白井町議会議員初当選
　　白井市議会産業民生常任委員会委員長
　　白井市議会環境経済常任委員会委員長
　　白井市議会議会運営委員会委員長
　　白井市議会決算審査特別委員会委員長
　　白井市議会副議長等を歴任　現在４期目
　２０１１年 中央大学法学部通信教育課程入学
　　　


